

Le 20 octobre 2014
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LA SASKATCHEWAN CÉLÈBRE LA SEMAINE DE L'ÉDUCATION

Le ministre de l'Éducation, Don Morgan, était à Moose Jaw aujourd'hui pour lancer la Semaine de l'éducation en célébrant les réussites locales à la Division scolaire Prairie South.

La Semaine de l'Éducation a lieu du 19 au 25 octobre et le thème de cette année, *Soutenons et célébrons ensemble la réussite*, donne encore une fois aux communautés, aux enseignants, aux élèves, aux parents et aux parents-substituts l'occasion de reconnaître l'immense travail qui se fait dans les écoles de la Saskatchewan.

« J'aimerais remercier les enseignants et le personnel de toute la province pour le travail qu'ils accomplissent pour aider les élèves à réussir », a déclaré le ministre Morgan. « Chacune de nos écoles, sans exception, a des histoires incroyables à raconter et j'aimerais encourager tout le monde à saisir cette occasion de mettre en lumière ces accomplissements. »

Le programme d'arts pratiques et appliqués de la Division scolaire Prairie South offre des possibilités de développement de carrière aux élèves et fournit des occasions de stages pratiques et une formation applicable aux carrières réelles du monde du travail d'aujourd'hui. Qu'il s'agisse d'agriculture, de soudage ou de génie énergétique, les élèves acquièrent toute une gamme d'habiletés nécessaires pour pouvoir déterminer leur futur parcours de carrière.

Quatorze partenaires participent à cette collaboration, notamment le ministère de l'Agriculture, South County Equipment, le Saskatoon Industry-Education Council, Saskatchewan Polytechnic, SaskTel, SaskPower, la Saskatchewan Technical Safety Authority, le Saskatchewan Safety Council, Safe Saskatchewan, la Commission des accidents du travail, Safety Hutch, Acklands-Grainger, la municipalité rurale de Mankota et le Conseil des technologies de l'information et des communications (CTIC).

« Un des aspects du Plan de croissance pour la Saskatchewan est de former et de développer une main-d'œuvre instruite et qualifiée », a déclaré le ministre Morgan. « Ce programme favorise la participation active des élèves à leur apprentissage et les expose à une grande variété de parcours de carrières possibles, en leur permettant d'explorer leurs futures options et de préparer ainsi leur avenir. »

« Ce projet, et ces partenariats, contribueront à réduire l'écart en matière d'inégalité entre les crédits en arts pratiques et appliqués et les programmes de certification de toutes les écoles secondaires de la Division scolaire Prairie South. Ils assureront que nos élèves reçoivent les renseignements, et acquièrent l'éducation et l'expérience, dont ils ont besoin pour trouver une

carrière qui les passionnera. », a affirmé le Pr. Shawn Davidson, président de la Commission scolaire de Prairie South.

« Ces programmes m'ont ouvert les yeux sur les options de carrières et les parcours que je vais pouvoir envisager », a déclaré Kallie Mentanko, une participante de 11^e année aux ateliers sur les technologies de l'information. « Ils m'ont présenté des informations de grande qualité et fait connaitre des possibilités que je vais explorer au maximum. »

La Semaine de l'éducation est célébrée par des activités et des évènements dans toute la province, destinés à souligner les réussites des élèves et à saluer bien bas le travail des professionnels du monde de l'éducation.

Les belles réussites des élèves, des parents et des enseignants seront partagées tout au long de la semaine sur le blogue L'élève avant tout à www.studentfirstsk.com/blog.

Pour en savoir plus sur la Semaine de l'éducation, rendez-vous sur le site www.education.gov.sk.ca/education-week.

-30-

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :

Kelly Johnston
Ministère de l'Éducation
Regina
Tél. : 306-787-1069
Courriel : kelly.johnston@gov.sk.ca